
Stv. Schulte teilt dem Ausschuss mit, dass in der Fraktionsvorsitzendenrunde dafür gestimmt 
wurde, eine Therme als Heizungsanlage im Baubetriebshof zu installieren. Ausschlaggebend, 
sich gegen eine Holzhackschnitzelanlage auszusprechen u. a. war, dass zu wenig eigene 
Holzhackschnitzel vorhanden und diese schwer zu lagern ist. 
 


